



Divine en llamas

"A días de que el Movimiento Homosexual diera a conocer nuevos antecedentes sobre el incendio de la *Divine*, surgieron otros inéditos e impactantes datos proporcionados por el dueño de la discoteca, Nelson Arellano, que alimentan la hipótesis de un atentado. Ello, en contraposición a los informes oficiales que atribuyeron el siniestro a un desperfecto eléctrico. Las versiones de Arellano son, sin embargo, cuestionadas por un testigo para quien es responsabilidad de ese empresario el siniestro que dejó casi una veintena de muertos en 1993"

Periódico OpusGay n° 5
5. www.opusgay.cl